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苏 斌

处于感恩节假期中的NBA当日没有安排比
赛，从北京时间10月 29日开赛以来，本赛季
NBA结束了第一个月的赛程。伤病、状态、磨
合，每支球队有着各自的酸甜苦辣。正如此前
的宣传语“奇迹发生之地”说的那样，第一个月
就让很多球迷大跌眼镜。

安大携手金种子共建
“金种子——安大产业技术研究院”

星报讯（记者 巩彬 杨文艺） 11月

28日上午，金种子酒业与安徽大学在金种

子集团总部一楼会议室隆重举行“金种

子--安大产业技术研究院”签约揭牌仪

式。安徽大学校长程桦，副校长王群京，

阜阳市委常委、副市长操龙灿，金种子酒

业董事长锁炳勋等领导出席仪式。

安徽大学与金种子酒业的产学研合

作是充分发挥双方资源优势，强强联合的

结果。依托安徽大学多学科融合与人才

培养优势，加快科技成果的转化，提升企

业创新能力、促进产业转型升级、加速发

展方式转变。在电子信息、装备制造、食

品工程、生物制药、管理创新等领域，整合

双方创新资源，两盒开展科技攻关、平台

建设和人才培养，支撑企业技术创新，提

升企业核心竞争力，推动行业产业升级。

双方共建产业技术研究院，将围绕企

业对关键技术的需求，确定一批产学研项

目，组成联合攻关小组，积极开展系统性、

集成性的技术研究和产品开发，以项目为

纽带，盘活双方人才资源联合开展高层次

的人才培养，聚集、吸引一批学科带头人

和产业急需的高层次、高技能人才。

灰熊、猛龙分居赛区第一？没想到！

自曾经的“坏小子”兰多夫加盟以

来，灰熊队一年一个台阶地往上升：先

在季后赛首轮完成黑八奇迹，后又创

队史纪录地打入分区决赛。兰多夫和

小加索尔组成的“黑白二熊”成为联盟

最无解的内线组合之一，控卫康利日

渐成熟，拥有托尼·阿伦这样的悍将，

灰熊队的防守也不是太大问题。

与灰熊队相比，猛龙队本赛季的

进步更加惊艳。卡特和波什曾是这里

的标签，但如今这支猛龙队正在德罗

赞、特伦斯·罗斯、洛瑞几位青年才俊

的带领下经历着蜕变。

骑士胜率勉强达到50%？没想到！

骑士是今夏转会市场上的最大赢

家，不仅迎回了詹姆斯，还用牺牲状元

秀威金斯的代价交易来全明星球员勒

夫。加上欧文，骑士队在组成“三巨

头”后，自然将目标定总

冠军上。

但14场比赛过

后，骑士队的胜率刚

好来到 50％，用过

山车来形容他们的

表现毫不为过。骑

士队的进攻不是太大问

题，他们目前战绩平庸

的症结恰恰是防守。目前骑士队的表

现，并没有账面阵容所显示的那样强

大。想要拿到总冠军，他们依然前路

漫漫。

“杜少”伤完“韦少”伤？没想到！

骑士队再遇冷，也没有雷霆队球迷的

心冷。当然，与骑士队迟迟找不到状态不

同，雷霆队如今仅仅排在西区倒数第三，

是因为受到伤病这个不可抗力的影响。

可以想象球队两位当家球星都因

伤缺席是何种滋味吗？看看本赛季的

雷鸣队就清楚了。杜兰特、韦斯特布鲁

克、雷吉·杰克逊、兰姆……雷霆队的伤

病名单最多时达到7人。

安徽重剑斩获全国双冠王
星报讯（殷成革 记者 江锐） 近日，

全国击剑锦标赛在江苏徐州举行。这是

我省优秀运动队今年参加的最后一项定

位赛。比赛中，男子重剑运动员江晨阳勇

猛顽强，连胜4场，摘得男重个人冠军；随

后，焦云龙、王森、江晨阳和兰明豪组成的

团体阵容，连克强手，挺进决赛，最后战胜

上海队，再夺男重团体金牌，取得安徽男

子重剑在全国锦标赛上的最好成绩。

此外，老将张亮亮重披战袍，带领周

志乐、李华、刘洁阳夺得男子花剑团体第

六名。方国庆获得女子重剑个人第六名，

安徽女子重剑获团体第七名。

聂卫平黄山助阵女子围棋
星报讯（余英兰 记者 陈明） 12月1

日～5日，第十二届“建桥杯”中国女子围

棋公开赛（决赛）将在黄山市举行，冠军将

获20万元奖励，亚军获8万元奖励。据了

解，本次赛事还特邀了棋圣聂卫平以及九

段顶级高手王汝南等嘉宾到场。

“建桥杯”中国女子围棋公开赛自

2003 年创办起至今已连续举办了十二

届，是迄今为止国内历史最为悠久也是唯

一的女子杯赛。本届比赛共有 46人参

赛，直接进入本赛的 8 名棋手分别为：

2013年世界女子冠、亚军王晨星和於之

莹，上届前四名：芮乃伟、王晨星（已获参

赛资格）、宋容慧、陈一鸣，2013年全国个

人赛冠亚军曹又尹、王祥云，以及主办方

推荐的唐奕。

项目恢复，全省铺开

“去年我们在芜湖搞了一个射箭冬

令营，当时参加集训的小选手们，训练

都射不到靶子上。”在比赛现场观战的

省射击运动管理中心副主任韩承山告

诉市场星报记者。

据韩承山介绍，在上世纪八十年代

安徽曾有个射箭专业队，后来因为项目

调整队伍解散。从去年开始，安徽就在

着手准备省射箭队的恢复组建工作。

相对于射击项目，射箭在场地、安全、投

入等方面都要小得多。组建之初，首先

是同省内一些地市签订了合作协议，配

送了运动器材，然后在全省进行教练员

培训。去年底，在芜湖举行了一个射箭

冬令营，当时有130多名小孩参加，虽然

基本上都是刚刚接触射箭项目，但是大

家积极性都很高。

2014年安徽省青少年射箭比赛，也

可以说是全省第一次射箭正式赛事，比赛

吸引了全省8个地市的138名选手参加。

芜湖市是省内组建射箭队最早的地

市之一，该市主要由事达中学组队参加，

校长范代宏亲自带队。据范代宏介绍，该

校把大礼堂车库改装成射箭馆，先是让有

兴趣的孩子练习，当初省队就从他们学校

选了12名学生参加集训。以后肯定要纳

入“校本课程”，打造射箭传统学校。

射箭省队，组建完毕

“一年多来，通过三轮大集训，安徽

射箭专业队已经组建完毕，目前正在进

行注册工作。”韩承山告诉市场星报记

者，队伍的组建来自方方面面，有从地市

挑选的，有从省体校其他项目转行的，比

如田径、手球等，还有一部分从山东、江

苏、浙江等省引进，毕竟那边小选手从事

射箭已经有好多年了，基础极好。

而在场边，原国家射箭队教练莫太基

仔细观看着队员们的比赛。在男子乙组

个人单轮18米比赛中，滁州选手武涵以

160环夺得第一名。“这个成绩在业余队里

响当当不错，放在专业队还有差距。”莫太

基一边翻看成绩单，一边告诉记者。

韩承山向记者介绍，莫太基曾担任

过深圳射箭队和国家射箭队教练，目前

已经退休，安徽为了重组专业射箭队特

意将其聘请过来。待省射箭队完成注册

后，明年将首次亮相全国赛场，至于在几

年后的全运会上，则要争取“有所成就”。

11月28日，在合肥体育中心体育场，世界冠军苏丽、胡军，亚运会冠军甘宇，担
任比赛记录员，这是发生在当日开赛的2014年安徽省青少年射箭比赛上。市场星
报记者获悉，安徽射箭专业队已经恢复组建，从明年的省常规赛以及下届省运会开
始，射箭项目将依次亮相，全国的比赛也将出现安徽射箭专业队员的身影。

安徽专业射箭队“重新归来”

NBA开赛一个月
球迷们N个“没想到”


